



Bussalkönig – Das Partyspiel aus Linz



Ziel des Spiels

Ziel ist es möglichst viele Damen von seinen Bussal-Künsten zu überzeugen und dabei so oft wie möglich zum Bussalkönig gekürt zu werden. Für jeden Sieg gibt es ein Glubbal, das mit Stolz ans Revers geheftet wird. Aber auch die Königin erhält als Andenken an ihren erwählten Traumprinzen ein Glubbal.



Spielregeln

Es folgen die ausführlichen Spielregeln für den Bussalkönig. Es empfiehlt sich diese Regeln vor dem Start einmal durchzulesen.

- Klärt zunächst in Eurer Runde, wer von Euch mitspielen möchte. Es empfiehlt sich eine Gruppe von mind. 2 Personen und maximal 5-6 Personen. Ernennet nun einen Spielführer, der dann 1x das Glubbal mit Aufschrift „Bussalkönig“ und 1x das Glubbal mit Aufschrift „Bussalkönigin“ vom großen Herz nimmt
- Nun kommt die Auswahl und Ansprache einer geeigneten Dame. Haltet Ausschau nach einer potenziellen Königin und fragt sie höflich, ob sie Bussalkönigin werden möchte. Tipp: Macht der Dame dabei frühzeitig klar, dass sie die Bussal lediglich rechts und links auf die Wange (nicht auf den Mund!) bekommt. Das steigert die Teilnahmewahrscheinlichkeit!

- Habt ihr eine Spielteilnehmerin gefunden, bekommt diese vom Spielführer zunächst das Bussalkönigin-Glubbal an die Bluse/Jacke etc. angeheftet. Dieses darf sie auf jeden Fall als Andenken und Dankeschön behalten. Gleichzeitig bekommt sie das Bussalkönig-Glubbal in die Hand gedrückt, mit dem sie im späteren Verlauf den Bussalkönig kürt.
- Nun geht's los! Ihr bittet die Auserwählte die Augen zu schließen (kein Zwang). Der jüngste der Bussal-Runde beginnt! Er stellt sich der Dame zunächst vor und drückt ihr dann zärtlich jeweils **ein** (!) Bussal links und rechts auf die Wange. Danach folgt der nächste Teilnehmer bis alle Teilnehmer an der Reihe waren.
- Haben alle Burschen gebussalt, ist es nun an der Dame den Bussalkönig zu küren. Fragt die Dame nun also „Wer issn jetzt der Bussalkönig?“. Sie entscheidet dann wer am besten gebussalt hat und heftet diesem das Bussalkönig-Glubbal ans Revier. König und Königin sind nun gekürt!
- Optional kann man nun noch ein Erinnerungsfoto schießen oder einen Schnaps mit der Königin trinken. Im Optimalfall werden sogar Handynummern getauscht 😊 Danach geht es weiter... denn es gibt noch so viele potentielle Königinnen!
- Gewinner ist die Person, die am Ende des Tages/Ausflugs mit den meisten Bussalkönig-Glubbaln ausgezeichnet wurde. Als Trophäe und Erinnerung an diesen grandiosen Sieg wird dem Gewinner das große Bussalkönig-Herz überreicht

Übrigens: Die Kurzfassung der Spielregeln findet Ihr auch nochmal auf der Rückseite des großen Bussalkönig-Herzes.



Und nun geht's aber los! Bussalt was da Zeug hält! Viel Spaß und viele Bussalkönig-Glubbal wünschen Euch

Wolfgang, Richard und Stefan
(Erfinder aus Linz)